

Presseinformation

## Tim Friesen gewinnt prall gefüllte KNAX-Tasche

Tim Friesen konnte sich über eine tolle Sommerferien-Überraschung freuen: in der Kreissparkasse in Verl wartete eine KNAX-Sporttasche, prall gefüllt mit allerlei KNAX-Artikeln, auf ihn. Diese wurde dem Zehnjährigen nun von seinem Kundenberater Alexander Jantz überreicht.

Die KNAX-Tasche ist der Gewinn einer Verlosung, bei der drei glückliche Gewinner aus allen Kindern gezogen wurden, die fleißig ihr KNAX-Markenheft geführt haben.

Tim hatte nämlich regelmäßig gespart und für jede monatliche Einzahlung auf sein KNAX-Konto durfte er eine KNAX-Marke in sein Markenheft einkleben. Als das Heft voll war, bekam er ein Geschenk und hat außerdem an der Verlosung teilgenommen. Die anderen beiden Gewinner sind zwei Kinder aus Langenberg und Herzebrock.

Das Markenheft ist nur ein Teil des KNAX-Klubs, den die Kreissparkasse Wiedenbrück den jungen Kunden anbietet. So können sich alle KNAXianer unter anderem alle zwei Monate ein neues KNAX-Heft in ihrer Geschäftsstelle abholen und es gibt regelmäßig spannende Veranstaltungen im ganzen Geschäftsgebiet.

Unter <u>www.kskwd.knax.de</u> finden sich alle Informationen, Termine und Ansprechpartner rund um den KNAX-Club.



## Bildunterschrift:

Tim Friesen bekam von Alexander Jantz von der Kreissparkasse in Verl eine KNAX-Tasche mit vielen Spielsachen überreicht. Seine Mutter Alla freute sich mit ihrem Sohn über die tollen Präsente.